

PORTRAIT DE VOLONTAIRES









PRODDIGE est un projet, porté par le SCD depuis 2019, qui rassemble des volontaires de plusieurs pays, pour réaliser des missions de Service Civique autour des Objectifs de Développement Durable (ODD) en Auvergne Rhône-Alpes. Les volontaires s'engagent sur une mission au sein d'une structure partenaire du SCD, tout en participant à un projet collectif interculturel, avec d'autres volontaires, visant à mettre en œuvre des actions de sensibilisation aux ODD sur le territoire. Initialement mis en œuvre sur le Grand Lyon, le projet PrODDige est répliqué depuis 2022 dans la Drôme et la Loire, où il est coordonné localement par les associations ADOS et UFCV42.



"Je voulais commencer à toucher du doigt la vie professionnelle tout en me rendant utile"

Ma mission avec <u>La Grange aux Loisirs</u>

La structure en 2 mots: La Grange aux loisirs est un Accueil Collectif pour Mineurs situé dans la ville de Bonson, géré par l'association Relais 42 en convention avec la mairie. Elle organise différentes activités pédagogiques, qu'elles soient ludiques, culturelles, sportives ou encore créatives. Certaines activités sont menées avec d'autres publics et d'autres structures présentes sur la commune : médiathèque, seniors, jardins familiaux etc.

Ma mission: Ma mission porte sur le Prix Littéraire et sur les thèmes du compost et du jardin au sein de l'association. L'ai un rôle d'animation dans cette mission.

Mon projet de groupe!

L'équipe, la thématique et les ODD concernés:

Je travaille avec Acarine et Abdulaye sur la thématique de l'éducation sexuelle, et les ODD 3,4,5,10,16,17. Nous allons réaliser un escape game et le faire tester par les collégiens de St-Galmier.

LOLA

Originaire de St-Priest-en-Jarez en France

Tes motivations pour rejoindre PrODDige ?

Je voulais commencer à toucher du doigt la vie professionnelle tout en me rendant utile, et pouvoir étudier tout en m'enrichissant grâce à cette expérience qu'est PrODDige. Le Service Civique est une vraie opportunité pour vivre ce type d'expérience.

Ton parcours d'engagement ?

J'ai très peu d'expériences d'engagement, étant encore plutôt jeune, mais il y a quelques projets que j'ai réalisé dans le cadre de ma scolarité au lycée comme la création d'un journal pour l'établissement. Ce fut une expérience très riche tant pour moi que pour mes collègues.

• Et après?

Je souhaiterai poursuivre mes études dans le théâtre!

• Un étonnement interculturel?

Non pas vraiment, aucune ne me vient à l'esprit!:)

Propos recueillis par Apollinaire Leheutre

Plus d'infos: www.proddige.com / www.scd.asso.fr













